

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Karakter merupakan suatu kepribadian dan cara berperilaku setiap individu kepada individu lainnya yang dapat dilihat dari kehidupannya dan lingkungan sekitarnya. Memiliki karakter yang baik tentu menjadi sebuah harapan dan dambaan orangtua serta orang-orang dilingkungan sekitar. Karena dengan memiliki karakter yang baik maka setiap individu akan mampu menciptakan suasana yang baik serta memberi teladan yang baik seperti Yusuf. Namun melihat sebagian karakter pemuda di Gereja Toraja Jemaat Bau Klasis Sangalla' Barat sekarang terlihat berbeda dengan karakter yang dimiliki oleh Yusuf. Karakter Yusuf yang dapat diteladani ialah takut akan Tuhan dan ini yang menjadi dasar atau pondasi yang kuat sehingga karakter baik yang sudah melekat pada diri Yusuf seperti berintegritas, jujur, taat, bertanggung jawab, dapat dipercaya, pantang menyerah, disiplin, pekerja keras, sabar dan pemaaf serta tidak pernah berubah. Sedangkan pemuda di Gereja Toraja Jemaat Bau Klasis Sangalla' Barat jarang sekali yang memiliki karakter seperti yang dimiliki oleh Yusuf itulah sebabnya karakter Yusuf ini sangat patut dijadikan sebagai contoh dan Implikasi dalam kehidupan pemuda.

Dengan melihat karakter pemuda di Jemaat Bau saat ini melalui lingkup keluarga, lingkungan sosial, pergaulan, banyak karakter pemuda yang tidak dapat diteladani karena lebih mementingkan hal-hal duniawi dalam hidupnya, yang pada akhirnya mendorong mereka untuk melakukan tindakan yang tidak baik. Maka dari itu pemuda di Jemaat Bau sangat cocok untuk menerapkan karakter yang dimiliki oleh Yusuf. Kisah Yusuf dapat menjadi cerminan bagi pemuda di Jemaat Bau untuk bisa membentuk karakter dan memiliki karakter yang jauh lebih baik layaknya sebagai pemuda Kristen.

B. Saran

Berdasarkan uraian yang dijelaskan di atas, maka penulis mengemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepada Kaum Muda

Membuka pikiran kaum muda agar memiliki karakter yang dapat diteladani seperti karakter yang dimiliki oleh Yusuf. Untuk menjadi pemuda yang sungguh-sungguh takut akan Tuhan sehingga ada dasar atau pondasi yang kuat untuk memiliki karakter yang baik seperti Yusuf.

2. Kepada Orang Tua

Peran orangtua sangat dibutuhkan dalam pembentukan karakter anak muda karena orangtua adalah pendidikan utama anak-anaknya. Maka diharapkan kepada orangtua untuk membuka pikiran, mengarahkan dan mendidik anak-anaknya untuk takut akan Tuhan dan mengajarkan firman Tuhan sejak dari kecil, serta menerapkan karakter yang baik.

3. Kepada Pihak Kampus

Menggunakan hasil penelitian ini sebagai salah satu referensi dalam mengembangkan mata kuliah yang dapat membangun dan membentuk karakter yang baik bagi mahasiswa.